

# Saison 2011 / 2012 - Kreisliga F-Junioren

18. Spieltag am 10. Juni 2012

SG „Grün-Weiß“ Schlepzig / TSG Lübben I - SG „Grün-Weiß“ Schlepzig / TSG Lübben II  
**5 : 4 (3 : 0)**

## Kader:

1	Justin Richter	6	Louis Bromke (SF)	13	Julian Dopp
2	Luca Mittmann	8	Theo Cal	14	Felix Kahl
4	Paula Sievers	10	Niclas Laurisch	15	Lucas Lehmann
5	Armin Lehmann	11	Corbinian Hielscher		

## Startformation:

(7) Armin Lehmann	(13) Julian Dopp
(8) Theo Cal	(10) Niclas Laurisch
(6) LouisBromke (SF)	(3) Luca Mittmann
(1) Justin Richter	

## Spielbericht:

### Am Ende doch noch spannendes Derby

Am Wochenende 09. / 10.06.2012 fand der letzten Spieltag der F-Juniorenkreisliga des Fußballkreises Spreewald statt.

Am Sonntag um 15.00 Uhr trafen beide Mannschaften der Spielgemeinschaft Grün Weiß Schlepzig / TSG Lübben zum Derby aufeinander. Gespielt wurde im erst vor kurzer Zeit modernisierten Lübbener Fußballstadion „Völkerfreundschaft“.

Über das Spiel auf dem „heiligen Rasen“ freuten sich alle Spieler und Spielerinnen schon vorher riesig. Auch die beeindruckende Kulisse schaffte ein enormes Gänsehautfeeling für unsere Jüngsten. Die Tabellensituation (2. Mannschaft Platz 4 mit 25 Punkten und 1. Mannschaft Platz 5 mit 23 Punkten) tat ihr Übriges. Somit war bei besten äußerlichen Bedingungen auch die sportliche Situation für ein interessantes Spiel geschaffen.

Nachdem die beiden Trainer ihre Mannschaften auf das Spiel fertig eingestellt hatten, konnte es los gehen.

Es war noch gar nicht lange her, dass der Schiedsrichter Lucas Albrecht, das Spiel angepfiffen hatte, da stand es schon 1:0 für die erste Mannschaft. Fabian Krimm nutzte einen Fehler, der sich noch nicht gefundenen Abwehr eiskalt aus.

Es war aber auch weiterhin ein Spiel, welches vorrangig vom ersten Team bestimmt wurde. Dieses wusste auch in dieser ersten Halbzeit seine spielerische Überlegenheit in Tore umzumünzen, denn Jan Nestler und Magnus Bulligk per Neunmeter erhöhten auf einen klaren 3:0 Pausenstand.

In der Halbzeit und nach dem Spiel durften all die Kinder ein kleines Spiel bestreiten, welche sonst so gut wie nie in den Aufstellungen der beiden Teams erschienen.

Daher hatte der Trainer der zweiten Mannschaft etwas Zeit, sich zu überlegen, wie das Spiel trotz des hohen Rückstandes noch einmal zu kippen wäre.

Er entschied sich nun dafür die nominell beste Truppe ans Werk zu lassen und nicht wie in Halbzeit eins zu viele unerfahrene Spieler auf einmal auf dem Platz zu haben.

Folgerichtig änderte sich nach der Pause das Match in Sachen Spielbestimmung. Denn nun hatte die zweite Mannschaft das Zepter in der Hand und konnte auch nach wenigen Minuten den 1:3 Anschluss erzielen.

Doch im Konterspiel blieb der Gegner weiterhin gefährlich, so auch beim 4:1, welches wiederum

Fabian Krimm erzielte.

Danach kam die Zeit der schönsten Tore des Tages, zunächst verkürzte der Capitano Louis Bromke mit einem wunderschönen Fernschuss zum 2:4, folgend „vernaschte“ Jan Nestler die halbe Hintermannschaft der zweiten Vertretung und schoss zum 5:2 ein.

Nach diesen Toren dachte man eigentlich, dass nun nichts mehr passieren würde. Jedoch bäumte sich die komplette zweite Mannschaft nochmal auf und gab richtig Gas. Nach einer feinen Kombination traf Lucas Lehmann, der zuvor schon zweimal knapp verzog, zum 3:5. Wenige Minuten später fiel dann das 4:5. Doch leider war dies Sekunden vor dem Abpfiff und es blieb nur noch ein Angriff um das Ergebnis doch noch auszugleichen.

Bemerkenswert an diesem Tag war auch, dass Torwart Justin Richter den Stammkeeper Markus Klinkmüller mit starken Reaktionen und vor allem mit einen blitzschnellen Umschalten zum Angriff wunderbar vertrat. Vor allem wenn man weiß, dass auch er aufgrund einer Leistenzerrung angeschlagen und diese Position für ihn auch völlig neu war. Dennoch zögerte er keine Sekunde, als er vom Coach gefragt wurde, ob er diesen Job ausüben würde und lies sich somit ins kalte Wasser werfen.

Als Fazit bleibt zu bemerken das HÄTTE, WENN und ABER nichts nützen und das die anfangs dominante erste Mannschaft am Ende durchaus glücklich, aber keinesfalls unverdient das Derby gewann. Somit rangiert sie in der Saisonabschlusstabelle auf Platz 4 mit 26 Punkten einen Platz und einen Punkt vor der zweiten Vertretung.

Mit den Plätzen 4 und 5 in der Saison 2011 / 2012 kann man abschließend sehr gut leben. Während die erste Mannschaft alle sechs Spiele gegen die drei vorplatzierten Teams verlor, unterlag das zweite Team gegen den Meister und Vizemeister. Gegen den Tabellendritten Luckau I konnte zweimal souverän gewonnen werden. Dennoch reichte es leider nicht für diesen Tabellenplatz, da die Mannschaft gegen die Spielgemeinschaft BW Lubolz / GW Lübben überhaupt nicht klar kam und zweimal mit null Punkten nach Hause ging.

### Die weiteren Spiele:

RW Luckau I	-	TSG Lübbenau	3 : 4
FSV Groß Leuthen / Gröditsch I	-	BW Vetschau	0 : 7
SG BW Lubolz / GW Lübben	-	RW Luckau I	9 : 3
SPIELFREI		FSV Groß Leuthen / Gröditsch I	

Pl	Mannschaft	Sp	S	U	N	Tore	Diff	Pkt
1	BW Vetschau	16	16	0	0	171 : 12	159	48
2	TSG Lübbenau	16	12	2	2	65 : 36	29	38
3	RW Luckau I	16	9	2	5	80 : 51	29	29
4	SG GW Schlepzig / TSG Lübben I	16	8	2	6	56 : 49	7	26
5	SG GW Schlepzig / TSG Lübben II	16	8	1	7	50 : 57	-7	25
6	SG BW Lubolz / GW Lübben	16	7	1	8	72 : 87	-15	22
7	FSV Groß Leuthen / Gröditsch II	16	2	3	11	23 : 59	-36	9
8	RW Luckau II	16	2	1	13	26 : 118	-92	7
9	FSV Groß Leuthen / Gröditsch I	16	1	2	13	28 : 102	-74	5